



筑後市長浜

梶原ヒサ代

沢山の発 ました。そしてこの道が限りな えながらも 字」と一 山の学び 才を目前にして初 書道」の違 いを認識し

の孫 とともに楽しみま 激をくれる18才 つも大きな刺 心を込め

のお陰です。毎回の細やかなごそれはご指導頂く永田一晴先生 く広く深い世界であることも…。 積み重ねの中で、 が…長い歴史を踏ま 個々の個性が発揮で 謝です。 きるようにと…感 これからも仲間 本当に

す。私は、いつも、

ぽつんと

している子に真っ先に向か

…」って。 ました。「先生とい まわりの子らは っしょだよ  $\nabla$ 

いう漢字は、お互い支え合う きなんて子はいない。「人」と だ」って言います。 形だよ。支えたり、 宣言します。一人ぼっちが よ。先生はひいきするよ」と 支えら 「そうだ 好 き

はるこい!!

V



よ。一人ぼっちを放っておくいう字は手に手を添える形だ あみんなと遊ぼう。 うなクラスはダメだと思うよ。 する人のことでしょ。 でし 時間は皆で校庭にとびだす らないような説明をして、 クラスの全員をひいきするか さんいる人の中で一番大事に ようなクラスになりたくな そんなわかるような、わ 人ぼっちを放って平気なよ 「ひいき」って意味は、 一人ぼっちは認めない。 …と休

ければならない原則です。

「一人ぼっちを作らない」

が学級作りで一番大事にし

中

生の担任の先生

小学生

のことだけ

森下

計二

# 

令和元年12月1日に道路交通法等の一部が改正されています。

### 【主な改正内容】

#### 携帯電話使用等違反の罰則の引き上げ

携帯電話通話中や画像注視に起因する事故は、過去5年間で 約1.4倍に増加しています。

| 区分   | 交通の危険を及ぼした場合          | 携帯電話使用等の違反   |
|------|-----------------------|--|
|      | 改正後                   | 改正後  |
| 罰 則  | 1 年以下の懲役又は 30 万円以下の罰金 | 6ヶ月以下の懲役又は10万円<br>以下の罰金                                  |
| 基礎点数 | 6 点                   | 3 点  |
| 反則金  | 非反則行為(赤切符等)           | 大型 25,000 円<br>普通 18,000 円<br>二輪 15,000 円<br>原付 12,000 円 |

#### 2 運転免許証等の再交付申請の見直し

運転免許証の亡失だけでなく、運転免許証の氏名等の身分事 項を変更した方で、その事実を他人に察知されたくない場合等 も運転免許証の裏面印刷ではなく、再交付の申請ができるよう になりました。

#### 3 運転経歴証明書の交付に関する見直し

運転免許の自主返納者だけでなく、免許が失効した 方も運転経歴証明書の申請ができるようになりました。 ※失効して5年以内の方等の制約がありますので、 詳細は警察署交通課にお尋ねください。



に耐えてこそ花は咲くでしょう。 輪一輪ほころび始めました。 その凛とした姿に季節 の和ら

を告げ、ひるのいこいは50年前と同じよう

7

欬

師

道。

がやさしくふりそそぐ太陽は光の春の訪れ

冬日和の土曜の昼下がり、

北風は冷た

に始まった。

ぎを感じます。人の世も厳しさ んで来た梅の花が、ようこそと、 は名のみの寒さに、 耐え忍

ことがある。



がなまって「そが」になったともいわれます。治世の「承和(じょうわ)」から承和色。「じょ、平安初期の仁明天皇が好んだ黄色い菊の花の色。

承和がい 色。 視覚デザイン研究所

「和の色のものがたり」より



今目の川

月

9

早春を彩る水仙

## 夢が現実になる未来手帳

ゆったりと流れるテーマ音楽で始まるこの

HKラジオの長寿番組「ひるのいこい」。

「じょう

稿句「子が描く麦踏む夫のほおかむり」を 番組のリスナーは多い。東北地方からの投

人暮らしのアパートで聞いたが、半世紀

「2020東京オリンピック」が目前 に迫った。昭和39年に続き、今回2 度目のオリンピックも過去の素晴ら しい歴史を残しただけに国民の期待 も大きい。

両親の愛情に育まれたこの子は、その 以上経った今も覚えている。雪深い北国で

後ど

んな社会人に成長したのだろうとふと思う

日々オリンピック報道が盛んにな り、見たり聞いたりする度に気分も 高揚してくる。スポーツ選手が自分 の夢に向かって日々努力を重ね、最 高のパフォーマンスを見せてくれる ことを全国民が期待して、その日を 待っている。私もその一人である。

書店に行って目に付くままに「ワ タナベ薫著の『夢が現実になる未来 手帳 2020』」を買ってきた。その中 に「あなたの夢をかなえるスピード を加速させるための重要な要素は、 あなたが幸せを感じていること、日々 の生活で感謝できること」の言葉に 新たな感銘を受けた。その日から就 寝する前に「今日の有難う」を思い つくまま書き綴ることを日課の一つ にしている。

学生と関わって毎日幸せを感じて いる自分が3年後、10年後はどう なっているのか思い描くことで、目 標が明確になり、それに向かって行 動することができるようになってき た気がしている。夢や希望を持ち続 けることは素晴らしいことだ。

スポーツ選手は「オリンピックで 金メダルを取りたい」という大きな 夢を持ち、日々努力を惜しまずに頑 張っているに違いない。こんな選手 こそ最後の栄冠を掴み取る資格のあ る者だと思っている。

学生達もそれぞれが目指す看護師 になることを夢見て、力を振り絞っ て頑張っている。苦しい時も3年後、 10年後の未来に向けて精進し続けて いるに違いない。こんな学生たちを 応援していくのが私の務めだと思っ ている。

> 八女筑後看護専門学校 看護科教務主任 深町 昌子

